



Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 627V3447A

Prix 229 000 €

Pégomas Appartement à vendre (06580)

## MAISONS & APPARTEMENTS

L'Agence de Provence vous propose à la vente en Exclusivité ce joli 2pièces en Rez de Jardin à Pégomas. Situé dans une petite copropriété proche du centre-ville et au calme, l'appartement se compose comme suit : un hall d'entrée avec placard, un salon /séjour/cuisine américaine donnant sur la terrasse et jardin plein sud, une chambre avec placards, une salle de bain avec WC. Vous bénéficierez donc d'une belle terrasse couverte et d'un jardinet entièrement clos d'environ 55 m². Viennent compléter ce bien, deux places de stationnement privatives en extérieur. Les informations sur les risques ...

The Agence de Provence offers you for sale exclusively this pretty 2-room apartment on the ground floor in Pégomas. Located in a small condominium close to the city center and in a quiet area, the apartment is composed as follows: an entrance hall with cupboard, a living room/living room/american kitchen opening onto the south-facing terrace and garden, a bedroom with cupboards, a bathroom with WC. You will therefore benefit from a beautiful covered terrace and a fully enclosed garden of approximately 55 m². Complete this property, two private outdoor parking spaces. Contact Mickael Gautier ...

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





